

Medienmitteilung vom 26. November 2013

Departement Life Sciences und Facility Management der ZHAW

Diplome für 44 ZHAW-Bachelors in Biotechnologie

Am 22. November 2013 erhielten 44 Absolventinnen und Absolventen des Studiengangs Biotechnologie an der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften in Wädenswil ihre Diplome.

Die 27 neu diplomierten Damen und 17 Herren feierten den erfolgreichen Abschluss ihres dreijährigen Bachelor-Studiums mit Dozierenden, Angehörigen und Gästen im Campus Grüental in Wädenswil. Prof. Dr. Urs Hilber, Direktor des Departements Life Sciences und Facility Management, gab den ehemaligen Studierenden in seiner Laudatio mit auf den Weg, dass eine Berufslaufbahn in einer Führungsposition nicht nur die Anwendung von erlerntem Fachwissen bedeutet, sondern viel mehr auch Verantwortlichkeiten wie Aufgabendelegierung, Rückenstärkung und „konstruktives Feedback geben“ beinhaltet.

Die Festansprache hielt Dr. Ferruccio Messi, Präsident und CEO der Biotechfirma Cell Culture Technologies. In seiner Ansprache gab er den Absolventinnen und Absolventen den Hinweis, dass sie unter dem Motto „Der Weg ist das Ziel“ sehr bald herausfinden würden, wie sie ihre Karrieren gestalten sollten. Hierbei spiele auch ein gutes Netzwerk innerhalb des Berufslebens eine sehr grosse Rolle, betonte Messi.

Durch den Anlass führte Prof. Dr. Tobias Merseburger, Leiter des Instituts für Biotechnologie. Die Diplome überreichte Studiengangleiterin Susanne Dombrowski. Der Preis des SVC (Schweizerischer Verband dipl. Chemiker) für den besten Studienabschluss ging an Christian Suppiger. Wie auch im Jahr zuvor, wurde vom Institut für Biotechnologie ein weiterer Preis verliehen: Für ihre Bachelorarbeit „Vibrio natriegens – Aufbau eines neuartigen Expressionssystems“ und ihre weiteren hervorragenden Studienleistungen wurde Simona Pedrussio mit dem diesjährigen Biotech-Innovationspreis geehrt.

Medienmitteilung und Gruppenbild: www.lsfm.zhaw.ch/medien

Bildlegende (Foto: Tevy):

Die frisch diplomierten Bachelors des ZHAW-Instituts für Biotechnologie mit Institutsleiter Prof. Dr. Tobias Merseburger (oberste Reihe, 3. von rechts) und Studiengangleiterin Susanne Dombrowski (oberste Reihe, rechts aussen).

Medienstelle ZHAW, Wädenswil:

Cornelia Sidler, Kommunikation ZHAW-Departement Life Sciences und Facility Management,
Telefon 058 934 53 66, E-Mail cornelia.sidler@zhaw.ch